

Quieren de vuelta Fondo de Capitalidad

PIDEN MÁS PRESUPUESTO

POR EFRÉN ARGÜELLES

La Unión de Alcaldes de la Ciudad de México (Unacdmx) señaló que mañana acudirán al Congreso capitalino para pedir un incremento en el presupuesto a las alcaldías.

Dentro de las propuestas estará recuperar el Fondo de Capitalidad, al que se renunció desde 2019.

Así lo informó Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo y vocero de la Unacdmx.

“Nos preocupa muchísimo cómo en los últimos años el gobierno de la ciudad ha renunciado a recibir fondos que son clave para el desarrollo, como es el caso del fondo de capitalidad que es un recurso que está reconocido en la construcción de esta urbe”, recordó.

Detalló que, aunque el Presupuesto de Egresos de la Federación aumentó 13% los últimos cuatro años, los ingresos federales en la ciudad disminuyeron 6.6% y el decremento en las alcaldías fue de nueve por ciento.

Además, denunciaron que hay un trato diferenciador de la administración actual, pues otorga insumos a las alcaldías gobernadas por Morena mientras que a ellos les da largas. Uno de estos ejemplos, acusó la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, es el desabasto de asfalto, que los alcaldes morenistas no padecen.



Foto: Especial

Los alcaldes de oposición anunciaron que mañana irán al Congreso a pedir más recursos para las demarcaciones.

